cabardès/malepère

À voir à la Coopérative

Jean-Hubert Martin racontera « L'Internationale des Visionnaires », samedi 8 juillet, à 15 heures, à La Coopérative. Il n'a cessé d'exercer, dans le monde des musées, d'importantes responsabilités : directeur de la Kunsthalle de Berne, du Musée national d'art moderne centre Georges-Pompidou, du Musée national des arts d'Afrique et d'Océanie, ou encore du Museum Kunst Palast de Düsseldorf. Vovageur de l'art curieux, il organise, en 1989, au centre Georges-Pompidou, une exposition spectaculaire: « Magiciens de la Terre », qui propose de croiser l'art et l'anthropologie, artistes célèbres et inconnus. Cette exposition révolutionne la scène artistique et devient une référence en la matière. « L'internationale des visionnaires », clin d'œil facétieux au chant révolutionnaire, le titre de l'exposition proposée par Jean-Hubert Martin, rappelle le caractère cosmopolite éclectique de cette collection.

Jean-Hubert Martin.



MOUSSOULENS

La fête locale démarre aujourd'hui



Le comité des fêtes.

Demain vendredi, le jeune et dynamique comité des fêtes vous attend dès 19 heures, sur la place du Calcadis, pour le traditionnel « barricat ». Cette tradition purement sanguetoune consiste à venir boire le verre de rosé offert par la municipalité, en vous servant dans une petite barrique. Cette manifestation sera animée par le son des guitares et les danses du groupe des Sévillans, de Cazilhac. Aux alentours de minuit, un DJ vous accompagnera jusqu'au bout de la nuit. Buvette, restauration et dégustation de la truffe d'été vous seront proposées sur place.

Samedi, c'est l'espace Sanquetous qui va vous recevoir pour le repas et la soirée, animés par le grand orchestre Columbia. On vous annonce d'ores et déjà le feu dans ce lieu propice à la fête!

Dimanche sera la journée du comité, avec une myriade d'animations. À 14 heures, concours de pétanque en doublettes, à l'espace Sanquetous; à 14 h 30, nouveauté avec les olympiades et jeux pour adultes et enfants, sur le stade Franzin; à 19 h 30, clôture à l'espace Sanquetous avec un repas à l'auberge espagnole, animé par le DJ Fred Seguy.